

きたもと 掲示板



市民の皆さんからのお知らせや募集の情報をお届けします！
詳しい内容は主催者にお問い合わせください。

開催

第13回美術展

時 1月29日(水)～2月2日(日)
9:30～17:00
場 文化センター
費 無料
問 北本市美術会(佐々木 ☎591-0777)

第58回自然観察会 梢の先で春が始まりました

時 1月25日(土) 10:00～12:00
場 北本中央緑地 南端下石戸下踏切西側集合
費 無料 **持** ある場合は双眼鏡
問 NPO法人北本雑木林の会(白川 ☎593-0448)

市民ハイキング 八溝山

時 2月8日(土)
※6:00北本市役所駐車場集合
費 8,000円
問 NPO法人さいたま山に親しむ会(上野 ☎080-5061-6201)

北本市観光協会からのお知らせ

●「北本の観光のこと考えちゃわナイト」開催のお知らせ●

「北本の観光のこと考えちゃわナイト」(通称：かんちゃわナイト)は、北本の観光戦略について参加者の皆さんと考えるオープンミーティングです。

第8回となる今回は「農業×観光／アグリツーリズムを考える」として、観光農園のほか、野菜直売所や遊休農地の活用法について話し合います。お気軽にご参加ください。

▼第8回「北本の観光のこと考えちゃわナイト」▼

時 1月23日(木) 18:30～
場 北本市観光協会事務所「観光情報発信館」
テーマ：「農業×観光／アグリツーリズムを考える」
★かんちゃわナイトは＜毎月第4木曜日＞に開催しています。

●北本みやげ 販売中●

北本市観光協会では、北本市内の物産品の販売を始めました。現在、北本トマトカレー(レトルト)、トマトジュース、菜たね油、とまちゃんグッズなどを販売しています。

また、物産品の委託販売も募集しています。詳しくは北本市観光協会(☎591-1473)までお問い合わせください。



〒364-0035 西高尾 1-249
TEL 591-1473
FAX 577-3475
メール info@machikan.com
HP http://www.machikan.com/

北本市観光協会
KITAMOTO TOURISM ASSOCIATION

市長のほつと・とーく

ISO9001

「ISO」をご存知でしょうか。

スイスの国際標準化機構が定める世界共通の規格で、非常口のデザインやクレジットカードなどもISOに基づいて統一されています。ギリシャ語の平等・均質を意味するイソスが語源で、これにより世界中の人々が安心して製品やサービスを利用することができます。

北本市ではこれまで、環境保全を目的とするISO14001の認証を受け市役所の環境維持に努めてきましたが、さらに、新庁舎の一部開庁に合わせてISO9001の認証を取得しました。

ISO9001は、サービス等の品質保証を通じて顧客満足向上を図るもので、窓口業務を対象に取得しました。行政サービス分野で取得しているのは全国でも10市程度で、これを機にさらに質の高いサービスを提供したいと考えています。

また、土曜開庁業務を拡大するとともに、パスポート業務も開始しました。

これまで、土曜日午前中の開庁は市民課窓口だけでしたが、税関系の証明発行や福祉関連業務の申請受付など開庁窓口を6課に拡大。パスポートの取得は大宮まで行く必要がありました。が、市役所で取得できるようになりました。

今後、新庁舎は2期工事に着手し、今年の10月に児童館、子ども図書館とともに完成します。建物だけでなく、サービスも良くなったと評価していただけるよう、引き続き努力してまいります。



北本市長 石津 賢治



はじめての釣りを楽しむ!

11月2日、北本総合公園調整池で「はじめての子ども釣り教室」が北本市都市公園指定管理者とマルキユー株式会社との共催で開催されました。

すこし肌寒い天気の中でしたが、大勢のお子さんが釣りを楽しみました。

飲み物の購入が防犯・防災に役立てられます

11月22日、「防犯・防災応援型自動販売機設置に関する協定」を北里大学メディカルセンター、三国コカ・コーラボトリング株式会社と締結しました。

自動販売機は、北里大学メディカルセンター内に設置され、売上げの一部が防犯防災用品の購入に役立てられます。



長年にわたり地域の安全を守る

鴻巣地区地域安全推進連絡協議会北本支部中央地域ブロック長の桑野孟さんが、平成25年防犯のまちづくり県民大会において、埼玉県警察本部長、(公社)埼玉県防犯協会連合会会長の連名により、地域安全功労者として表彰されました。



理科の楽しさや科学の不思議を学ぶ

11月7日・8日・11日の3日間、中丸小学校で科学技術館アドバイザーの金子美智雄先生を講師にお招きし、こころの教育推進事業による理科実験教室が行われました。児童は、身近な材料で簡単にできる「浮沈子」や「木炭電池による発電」の実験を行いました。



女子ソフトボールチームが全国大会へ出場しました

北本ランナウェイ(第13回日本スポーツマスターズ)と192クイーンズ(第18回全日本レディース)がそれぞれ埼玉県予選会で優勝し、全国大会に出場しました。192クイーンズは、県民総合体育大会においても優勝し、2連覇を達成しました。



交通死亡事故ゼロのさらなる更新を!

11月13日、解脱会駐車場を会場に自転車運転免許講習会が開催されました。また、市内交通死亡事故ゼロ365日更新にあたり、鴻巣警察署長・鴻巣地区交通安全協会会長から、安協北本支部、交通安全母の会、老人クラブ連合会の日ごろの活動に対し感謝状が贈られました。